

# 三岳っ子だより

令和元年度

山鹿市立三岳小学校 第2号 5月24日

文責 校長 館山 恒一

【校訓】

認め合い 高め合い 助け合う

【学校教育目標】

家庭・地域と協働し、心豊かに自ら学び、  
たくましく生き抜く力をもった児童の育成

【合い言葉】

心をこめて にこにこ  
はきはき きびきび

## ひこだけタイム～委員会活動の年間目標～

### 「にこにこ、はきはき、きびきび」を三岳の宝にするために心をこめて本気で取り組もう～ひこだけ委員会から～

6年生を中心に今年度も委員会活動が本格的にスタートしています。ひこだけタイム（児童集会）で6年生の各委員長さんから発表がありました。

- ・ひこだけ委員会：にこにこ、はきはき、きびきびを三岳の宝にするために心をこめて本気で取り組もう。
- ・環境美化委員会：自分の仕事は自分で責任をもってする。うさぎや植物を大切にする。
- ・仲間づくり委員会：みんななかよくいいじめのない三岳小を目指す。
- ・図書委員会：各学年にあった本をたくさん読もう。  
(1ヶ月に1, 2年40冊、3, 4年35冊、5, 6年25冊)
- ・放送委員会：放送する時間を守る。
- ・給食委員会：責任をもって当番活動をする。
- ・すこやか委員会：自分の仕事を忘れないようにする。  
みんなが気持ちよくすごせるように活動する。
- ・あおぞら委員会：三岳小のみんなが楽しく安全に活動できるようにがんばる



三岳小も委員会活動によって、学校生活が楽しく有意義に過ごせています。今年度も4, 5, 6年生を中心に各委員会がアイディアを出していろいろな活動をしてもらいたいと思っています。特に6年生の皆さん、あなたたちがリーダーです。よろしくお願いします。

## 親子奉仕作業、お世話になりました。

5月11日（土）朝7時から今年度第1回親子奉仕作業があり、保護者、子どもたち、職員の参加で校舎内外に分かれて行いました。特に今回は、保護者の方の刈り払い機が多く、オリンピアの森を中心に除草がはかりました。運動会前で、自分たちも運動場をきれいにしようと集中して草取りも頑張り、予定時間より早く終了することができました。また、今回も野中さんからユンボーを出してもらい、草捨て場の残部を処理してもらいました。さらに、今回校内樹木の剪定（校門前、学童クラブ前の樹木）を竹田さんにお願いし、奉仕作業終了後にも残ってさっぱりと仕上げてもらいました。これで、きれいになった三岳小で運動会、夏を迎えることができます。皆さん、早朝からありがとうございました。



親子奉仕作業

## 運動会練習スタート、赤団、白団頑張っています。

連休後、5月13日（火）朝から運動会結団式があり、赤団迎田洸くん、白団古江陽南くんを中心両団ともに、26日（日）運動会に向けて応援練習等に入りました。今年のテーマは「令和元年 一致団結 本気で頑張る運動会」です。今年度は令和元年度になったこと、学校全体のスローガンを「心をこめて（本気）」としたことで、その「令和元年」「本気」をスローガンにも取り入れてくれました。今は応援も上手なっています。本番楽しみです。



運動会テーマ発表



赤団結団式



白団結団式



赤団応援練習



白団応援練習

## 山鹿中学校での招待リレーで6年力走 ~男子2位、女子4位~

運動会前で準備も慌ただしかったのですが、朝から6年生は、連休後5月7日から2週間始業前に全員で短距離とリレーの練習を続けました。これは、運動会前の走力アップを目指すのはもちろんですが、山鹿中学校の招待リレーの練習も兼ねていました。

招待リレー当日、本番前選手たちは緊張を隠せませんでしたが、本番では男子2位、女子4位の力走で、私自身も、正直結果に喜ぶとともに驚きました。何しろ参加校は6校（山鹿小、八幡小、三玉小、大道小、平小城小、三岳小）で、三岳小の全児童数は他校に比べると少ないからです。しかし、「がんばれば、よい結果もついてくる」とは、まさにこのことでした。それは、この日に向けての頑張りです。当日混乱しないようにと5月15日には保護者の送迎を得て、山鹿中学校に練習に行っていましたし、何より6年生全体で2週間練習を続けたところです。この「6年生全体」で行ったことが素晴らしいのです。学級が一つのことまとまり、その頑張っている姿を5年生以下に見てもらうことができていたことです。

今回が初めての山鹿中学校体育大会への参加でしたが、他地域にも「三岳もやるぞ！」というところを見せられたのではないかと思っています。練習を引っ張ってくれた先生方、そして6年生皆さん全員、頑張りました。応援ありがとうございました。



2位表彰の男子チーム



リレー選手（全員集合）

## 給食試食会 ~今年もたくさんの参加がありました~



給食試食会



準備前のあいさつ

給食の先生おいしい給食  
ありがとうございます。  
いただきます。

【試食会のメニュー】  
・ちやめし・牛乳  
・手作り卵焼き  
・くきわかめサラダ  
・白玉すまし汁

三岳小の給食は自慢の一つです。味付け、豊富なメニューなど自校給食で細かなところまで配慮ができ、手作り感いっぱいだからです。

5月9日には給食試食会もあり、多くの保護者の皆様に参加して実施できました。また、いつものことですが、子どもたちは、給食準備の始まりと終わりには「給食の先生おいしい給食ありがとうございます。」、終わりには「ありがとうございました。」とあいさつもしています。これからも食や給食の先生方に感謝の気持ちをもって、お礼もきちんと言っています。

## 「いつでもどこでもだれにでも」～気持ちよい朝からのあいさつ～

山鹿市全体で取り組んでいることですが、三岳小の子どもたちも、朝出会ったら帽子をとってあいさつをするようにしています。毎日離れたところでも見かけたらあいさつです。子どもたちが先にということはありません。どちらからでも、見かけたらあいさつです。



帽子をとってあいさつ 「ありがとうございました。」

今まで帰り際に校門で振り返って「さようなら」を言っていましたので、今年は朝校門で立ち止まって、「おはようございます。」と言うことを始めました。朝も夕も「校門一礼」です。一日お世話になる（なった）学校へのあいさつということです。自分の気持ちをあいさつで地域の人、学校に表していきましょう。

### 【6月おもな行事予定】

- |   |                                       |
|---|---------------------------------------|
| ・3日（月）心のきずなを深める月間始まる教育相談                    | ・17日（月）学校へ行こう会<br><b>学校支援協議会14:00</b> |
| ・4日（火）プール掃除                                 | ・18日（火）校内童話発表会                        |
| ・5日（水）ALT                                   | ・19日（水）ALT                            |
| ・6日（木）スポーツテスト 放課後学習<br><b>育萌会常任委員会19:30</b> | ・20日（木）5年集団宿泊教室（～21日）<br>読み聞かせ、放課後学習  |
| ・7日（金）安全点検、教育会半日研のため午前中授業（給食あり）             | ・21日（金）ALT、放課後学習                      |
| ・11日（火）委員会活動                                | ・25日（火）クラブ活動、5年田植え（予定）                |
| ・12日（水）芸術鑑賞会（全児童八幡小へ）                       | ・27日（木）読み聞かせ、ブラッシング指導<br>放課後学習        |
| ・13日（木）読み聞かせ                                | ・28日（金）授業参観（道徳）学級懇談会、救急蘇生法講習、ALT      |
| ・14日（金）放課後学習 ALT                            | ・30日（日）1年学年レクリエーション（午前学校）             |
| ・16日（木）委員会活動、内科検診4～6年<br>心臓検診1・4年           |                                       |